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La Plus Grande Libération...
Nous vivons actuellement le mois de la libération, le mois de Tamouz.
Pourquoi un mois qui, auparavant, symbolisait l'exil et le joug des
nations, devient, aujourd'hui l’emblème de la délivrance, de la libéra-
tion du Peuple Juif ? 

Dans la Paracha de Balak, que nous lisons cette semaine,
se trouve un verset intéressant. Il est écrit dans la prophétie
de Bilaam : « Je le vois, mais pas maintenant, je
l’aperçois mais ce n'est pas proche. Une étoile jaillit de
Yaacov et un sceptre se lève d'Israël... (17.24 ) ». Tout
d'abord, il est à noter un clin d’œil de mon ami Moché
(Claude) Journo : « Je le vois, mais pas maintenant
(Areinou Velo Ata) » c'est la valeur numérique de « 770 »,
l'adresse, à New York du Centre Mondial du mouvement
'Habad-Loubavitch. 770, c'est aussi la valeur de Tsarfat, la
France, le détonateur de la Délivrance... Or, aujourd’hui
«Je le vois et c’est maintenant» !
Mais surtout, ce nombre (770) est l'adresse du bâtiment qu'a
acheté le Rabbi Rayats, le précédent Rabbi de Loubavitch.
Et c'est ici que tout commence... En juin 1927 (le 15 Sivan
5687), le Rabbi Rayats fut emprisonné par les autorités
russes de l'époque, le communisme était à son apogée.
Cette dictature imposait de fortes mesures contre la religion
et ses coutumes. Or le Rabbi Rayats était lui-même le sym-
bole du Judaïsme poussé à l'extrême sous tous ses aspects
les plus pointus. Or, il a déclaré la guerre ouverte contre le
système communiste, il a été libéré le 12 Tamouz (jour de
son anniversaire) et le 13 Tamouz fut officialisée sa libéra-
tion. Depuis ce jour, lui et son successeur, le Rabbi actuel,
ont mené une guerre contre ce système qui emprisonna des
millions de Juifs pendant plus de 80 ans. Cette lutte, fut rem-
portée au final par le Rabbi Chlita Roi Machia'h, avec l'ou-
verture des frontières de Russie (en 5750-1990) qui devint
par la suite une antenne de 'Habad (ouverture de Yéchivot,
séminaires de jeunes filles, Beit 'Habad, écoles etc). En bref,
nous avons affaire, ici, aux conséquences libératrice du tra-
vail du Roi Machia'h dans le monde. Qui se soldera par la
libération de tous les otages, otages de l’exil... la Guéoula !

Mais le verset de la Paracha ne se termine pas là. « Une
étoile jaillit de Yaacov et un sceptre se lève d'Israël... ».
Nous avons ici les deux facultés du Peuple Juif. D'une part,
le travail de Yaacov, l'existence du Juif, dans la semaine, en
temps d'exil. Et d'autre part l'aspect d'Israël, l'ouverture du
Juif au jour du Chabbat, l'aspect libéré de la Délivrance, de
la Guéoula du Juif, et par lui, des nations du monde. Et c'est
grâce à ce discours de 1973-5733 que le Rabbi Chlita
Roi Machia'h nous révèle cette Torah Nouvelle qui sor-
tira, qui sort, dès maintenant de Moi, du Saint béni soit-
Il, c'est la 'Hassidout, la grande récompense...

(Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche)
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A l’occasion du Yortseit de mon Papa

Norbert Avraham Ben Gavriel et Penina

le 11 Tamouz 5784-2024

La fête de Guimel Tamouz
5784-2024 à Bat Yam



Noa Sarah Bat Menou’ha Ra’hel
Que toute sa famille soit en bonne santé

et qu’elle réussisse dans tous ses projets,
Une bonne Parnassa de Guéoula

‘Haïm Gabriel Ben Mércedes Sarah
Qu’il soit en bonne santé 

et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate
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Pour l’unité du 
Peuple Juif

Guéoula Now

Pour nos soldats 
et les otages 

qu’ils rentrent chez eux 
en bonne santé

Guéoula Now !
De la part de la famille Woda

Pour l’élévation de l’âme de 
Henri ‘Haïm Ben Meyer 

et Julia Benchoam
que sa mémoire soit une

source de bénédiction
pour toute sa famille

Le Dvar Mal’hout - L’Edit Royal

Résumé du discours du 
Rabbi de Loubavitch 
Roi Machia’h Chlita
Tamouz 5751-1991

Chabbat Parachat Balak

La lecture de sa construction dans la Torah est aussi grande
que sa construction elle-même. «Va et dis-leur de s’occuper
à lire la forme du Temple dans la Torah et en récompense,
Je leur accorderais le même mérite que s’ils s’étaient af-
fairés à sa construction». Ainsi, puisque nous nous tenons
au seuil de la Rédemption qui est amenée à se concrétiser de
façon imminente, il est évident que l’étude des lois relatives
au Temple cette année doit se mener d’une manière radicale-
ment différente : il ne doit pas s’agir d’étudier afin de réparer
le manque engendré par la destruction du Temple, mais d’ex-
primer son désir ardent d’accéder à la qualité et à la perfection
du troisième Temple, à propos duquel il est dit : «Plus grande
sera la splendeur de ce dernier Temple que celle du pre-
mier», une grandeur qui n’a encore jamais existé (ni dans le
second Temple, ni dans le premier, ni dans le Tabernacle fait
par Moché), et n’a donc pas été sujette à la destruction et vien-
dra s’ajouter pour parfaire la qualité du Tabernacle, et celle du
premier et du second Temple. 

En outre, cette étude doit se faire avec la conscience em-
preinte d’une certitude absolue qu’il ne s’agit pas de « Hilkheta
leMechi’ha », une étude dont l’objet ne verra sa concrétisation
que dans le monde futur, mais d’une loi qui sera concrètement
applicable dans l’instant même qui suivra, car «le Sanctuaire
que nous attendons est déjà construit en Haut, et immé-
diatement, il se dévoilera et descendra du ciel», en moins
de temps qu’il n’en faut pour le dire ! 

Ceci corrobore ce qui a été dit récemment au sujet du rajout
spécifique dans l’étude de la Torah dans les sujets de la
Rédemption et du Machia’h, dont l’objectif n’est pas seulement

d’accélérer et de rapprocher la venue de Machia’h et la
délivrance, mais essentiellement de commencer à « vivre »
avec les sujets de Machia’h et la Délivrance, « vivre avec le
temps » de l’ère messianique, par le fait que l’esprit est rem-
pli et pénétré de la compréhension de ces sujets tels qu’ils ap-
paraissent dans la Torah. 

Et de l’esprit, cela se communique au cœur qui en est pénétré
émotionnellement pour aboutir à un comportement (décliné
dans les trois dimensions de la pensée, la parole et l’action)
approprié à cette époque spécifique, dans laquelle nous nous
tenons au seuil de la Rédemption, et nous montrons du doigt
que « Le voici (le roi Machia’h) est venu ». 

Il y a lieu de s’étendre sur la nécessité et la vertu d’étudier la
Torah dans les sujets traitant du Machia’h, de la délivrance et
de la construction du troisième Temple comme moyen de ren-
trer dans l’ère messianique. Bien que le Talmud ait enseigné
que le Machia’h viendra « à notre insu », cela n’est nullement
en contradiction avec la réflexion approfondie au sujet du
Machia’h et de la Délivrance [et, en premier chef, la prise de
conscience du fait que nous nous tenons déjà à l’entrée de
l’ère du Machia’h, « le voici, il est venu », car toutes les
échéances ont été dépassées et l’on a déjà fait Techouva et
tous les aspects du service divin ont été parfaitement achevés
comme nous l’avons dit plus haut]. 

En effet, « à notre insu » signifie ici « qui dépasse notre con-
science », ce qui veut dire qu’après avoir pénétré notre con-
science (grâce à la réflexion et l’approfondissement, etc.), ce
sujet transcende et dépasse notre conscience. 

L’étude sur le  Machia’h et la Délivrance
De tout ce qui précède, il ressort qu’il doit y avoir, cette année, un ajout particulier
dans un sujet lié à la période actuelle : l’étude des lois relatives à l’édification du
Temple, compilées et tranchées par Maïmonide, selon la coutume répandue
depuis plusieurs années. Cette coutume est basée sur le Midrache qui enseigne
que, à travers l’étude de ces lois, on accomplit le Commandement de construire
le Temple, car D.ieu a dit au prophète Ézechiel « Du fait que Mes enfants se trou-
vent en exil, la construction de Mon Temple devrait être délaissée ?...

DISTRIBUTION ET DIFFUSION

Remerciements spéciaux à nos correspondants et associés en Erets HaKodech et dans le monde : Jérusalem (Ra’hamim Israël, JP Makhouf Gabay, Meir Elie) - Tel
Aviv (Daniel Roos) - Nathanya (Mena’hem Laloum, famille Corda, Mena’hem Wolika) - ‘Hedera (Cha’har Barak, Ilay Cohen, famille Beckouche) - Raanana : Famille
Knecht - Ashkélon (Michael Seksek) - Paris (David Tordjman, Its’hak Marks) - Sarcelles (Rav Yaacov Bitton) - New York 770 (Sarit ‘Hadach) - Los Angelès (Yossef
Its’hak Shagalof) - Montreal (Michaël Camille) - Belgique (Yaacov Spitesky) - Suisse (Yasha Knecht) - Corse (Rav Yaacov Corda). Remerciements spéciaux à tous
nos donateurs sans qui cette extraordinaire diffusion des sources n’aurait pas été possible. Bénédictions de Guéoula dans tous leurs besoins. Remerciements à Yasha
Knecht, notre webmaster qui gère notre site viveleroi770.com bénédictions spéciales pour sa famille et de très bonnes nouvelles très bientôt. Remerciements à tous
ceux qui partagent sur les réseaux sociaux et sur whatsapp. Pour tous nos associés, correspondants une bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins.



« Il y a six mois, je me suis envolé vers New-York, Brookyn, dans le
but de participer à la conférence des émissaires. Alors que j’étais assis
au 770 (le quartier général de 'Habad), je me suis dit : « Un Chalia'h,
un émissaire, après tout, il est un émissaire en tout lieu et à tout mo-
ment...». J’ai donc commencé à écrire des messages personnels et à
poster aux groupes « Whatsapp » que j’étais chez le Rabbi, Chlita Roi
Machia’h, et proposait à tous de demander une bénédiction et de m'en-
voyer les noms de ceux qui étaient intéressés. J’ai ajouté que je rap-
pellerais à tout le monde la bénédiction dans tout ce dont ils avaient
besoin. 
Je pensais qu’il y aurait 50 à 100 messages. J’ai reçu plus de 5000
noms de personnes qui voulaient une bénédiction personnelle du
Rabbi ! Je me suis dit : « si j'inscris tous ces noms, je vais tout simple-
ment, rater mon vol... ».
Puis, je me suis rendu compte que j’avais également envoyé le mes-
sage aux membres du conseil municipal et au maire. En effet, la plu-
part d’entre eux avaient inscris leur nom. Et puis je me suis dit qu’il y
avait une « Knesset » en Israël, qu’elle devait aussi demander le
conseil et la bénédiction du Prince de la génération, alors j’ai écrit un
message personnel à chacun des membres de la Knesset et des mi-
nistres et je me suis dit : « Peut-être qu'il y aura un ou deux nom au
maximum... En fait, j'ai reçu des 70 membres de la Knesset et la plu-
part des ministres qui servent dans le gouvernement aujourd’hui, et ils
m’ont inscris leur nom et le nom de leur mère et tout ce dont ils avaient
besoin dans un message personnel. 
Je me suis dit : « Qu’est-ce que je vais faire avec tous ces noms? ».
En fait, j’ai imprimé tous les noms sur l’ordinateur et les ai mis dans
l’un des volumes des Iguerot Kodech alors que j'étais au 770 près de
la place du Rabbi Chlita Roi Machia’h. J’ouvris les Iguerot en trem-
blant... Je me suis dis : « Quelle réponse vais-je obtenir, même si je
leur ai dit que je les mentionnerais, mais je n’ai pas l’occasion de les
mentionner un par un ? ». J’ouvre le volume des Iguerot... Les premiers
mots que j’ai vus ont été : « Nous recevrons sa lettre avec tous les
noms au sujet desquels il a écrit, et je mentionnerais chacun, ses
besoins matériels et spirituels ». Il m’a fallu plusieurs heures pour
réaliser comment le Rabbi nous permet de voir physiquement qu'il est
vivant et en bonne santé. 
Il y a quelques mois, j’ai planifié un événement de Pourim dans la ville
et j’ai même reçu des budgets de la municipalité. Une semaine avant
Pourim, pour plusieurs raisons, le maire a annulé le budget puis annulé
l’événement. Toutes les personnes qui l’ont contacté après ma de-
mande sont revenues vers moi et m’ont dit qu’il avait dit que c’était im-
possible pour toutes sortes de raisons politiques. Il n’organiserait tout
simplement pas d’événement Habad Pourim dans le quartier. J’ai ac-

tivé les directeurs d’école, les membres du conseil municipal, les rab-
bins de la ville, ils se sont tous mobilisés et pourtant, il n’accepte en
aucun cas que l’événement ait lieu. 
Quelques jours plus tard, j’ai écrit au Rabbi Chlita Roi Machia’h une
lettre pour lui demander ce qu’il fallait faire ? Après tout, tout l’événe-
ment visait à satisfaire son désir que les Juifs entendent la Méguila, et
maintenant tout a été annulé... La réponse que j’ai reçue était que
toutes les actions devaient être poursuivies. J’ai imprimé des an-
nonces, distribué 20000 dépliants, et il n’y a toujours pas de confirma-
tion. La veille, j’avais déjà abandonné... J’ai écrit, de nouveau, au Rabbi
Chlita Roi Machia’h qu’il n’y avait aucune possibilité que l’événement
soit approuvé, et j’ai reçu une réponse qu’il y aurait des miracles. J’ai
appelé le maire mais il m’a dit qu’il n’y avait aucune chance d’appro-
bation. Le lendemain, je me lève à six heures du matin et je reçois un
message du maire : «Désolé, en fait, Rav, votre événement est
confirmé et aura lieu...». Il est simple de voir avec les yeux de chair
comment il vit et se manifeste. (Traduction de la Si'hat HaGuéoula par
l'équipe de LPSG)
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Récit de Guéoula
Il est vivant et... se manifeste

Lors du Grand Rassem-
blement qui s’est tenu di-
manche dernier à Bat
Yam, le Chalia'h Rav Tou-
via Guinzburg, l’émissaire
du Rabbi Chlita Roi
Machia’h dans le quartier
d’Ein Ganim à Petah
Tikva, s’est ouvert sur les
nombreux miracles qui se
déroulent aujourd’hui et
les bénédictions reçues à
travers les Iguerot
Kodech...

Rav Touvia Guinzburg,
l’émissaire du Rabbi
Chlita Roi Machia’h

dans le quartier d’Ein
Ganim à Petah Tikva

Le Rabbi Chlita Roi Machia'h ne se trompe pas...

Eli Benaïm raconte : « Ma sœur est
conférencière, à un moment
donné, elle a subit une formation
avec Avchalom Kors. Ce Avchalom
Kors est aussi un expert en
généalogie et donc en noms de
famille... Ma sœur lui a demandé
l'origine du nom « Benaïm ». 
Dr Kors lui a expliqué que l'origine de
ce nom est, en vérité, « Ben 'Haïm » et sa localisation était dans les
pays d'Afrique du Nord. Ces pays furent sous domination française.
Et comme la langue française ne contient pas de « 'Heth », le nom
s'est naturellement transformé en « Benaïm ». Puis je me suis sou-
venu que dans mon enfance, dans les années 80, nous avions en-
voyé une lettre au Rabbi de Loubavitch par l'intermédiaire de son
émissaire à 'Hédera, le Rav Kouptchik. Aussi, lorsque nous avons
reçu la réponse, le secrétariat du Rabbi avait écrit « Ben 'Haïm ». J'ai
aussitôt demandé à ma mère : « quoi, le Rabbi de Loubavitch a fait
une erreur, notre nom est « Benaïm ». Comment est-ce possible ? ».
Ma mère ne sut pas quoi répondre. Il a fallut trente ans pour qu'un
expert en généalogie vienne faire la lumière sur notre nom, qui
réellement, est « Ben 'Haïm » et donc, le Rabbi avait raison ! ».

(Rav Touvia Kachdan, Chalia’h à Hédéra)

Eli Benaïm avec 
Rav Touvia Kachdan 
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La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de
Norbert Avraham 
Ben Pnina et 
Mercédes Sarah 
Bat Yossef et Fre’ha
_________________

La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de 
Rav Zalman Nissan
Pin’has Ben ‘Hanna
Beïla Reïza
_________________
Horaires de 
Chabbat Balak

Jérusalem :
Entrée : 19h04
Sortie : 20h24
Tel-Aviv : 
Entrée : 19h24
Sortie : 20h27
Haïfa :
Entrée : 19h17
Sortie : 20h28

Pour la réussite 
et le bon Zivoug de 

Elisheva Feige
Bat ‘Hanna

Bénédictions de Guéoula

Pour la réussite 
et le bon Zivoug de 

Perla Bra’ha 
Bat Menou’ha Ra’hel

Bénédictions de Guéoula

יקר ,יש לך מקורבים דוברי צרפתית? שליח
רוצה להפיץ בשורת הגאולה בצרפתית?
תזמין שיחות « הנקודה של הגאולה »

0585770419 
50 שיחות = 150 ש’’ח

דמי משלוח לא כולל

La réussite dans 
tous les domaines pour

Yossef Its’hak 
Moché Ben Fre’ha
Une bonne santé pour 
toute sa famille et 

bénédictions de Guéoula

L’incroyable fête de
la Guéoula à Bat Yam

Roch ‘Hodech Tamouz 5784, la
fête battant son plein sur la
pelouse de l’amphithéâtre de
Bat Yam, face à la mer... Toute
cette journée fut miraculeuse.
Dès le matin, je rencontre le
Chalia’h David Tordjman venu
de France en mission spéciale.
Dans la photo ci-dessus, il
présente le magazine francoph-
one qui a défrayé la chronique,
«le Point sur la Guéoula, Spécial
Guimel Tamouz». 
En dessous, le Rav Chaï Ganani
qui a publié les autocollants
qui vont changer le monde et
qui proclament les Sept lois
de Noé en arabe. Cette initia-
tive nous permettra d’aller beau-
coup plus vite, droit au but.
En troisième lieu, le Rav Doron
Oren qui agrandit son 770 à
Jérusalem. Nous avons, cette
semaine eu l’occasion de vis-
iter cette Yéchiva extraordi-
naire en pleine expansion.
Et toute cette magnifique soirée,
a été orchestrée par Avi Pia-
menta et le chanteur oriental
Moché Look. (LPSG)

Lors de la fête de la Guéoula, à Bat Yam,
le Chalia’h David Tordjman présente le

magazine «Le Point sur la Guéoula» 
spécial Guimel Tamouz 5784-2024

Rav Chay Ganani nous
parle des autocollants qui
changent les mentalités

Rav Doron Oren avec la
nouvelle version de 

sa Yéchiva à Jérusalem

Une ambiance de Guéoula
grâce aux chanteurs 

Avi Piamenta et Moché Look


